

マイナンバー制度について



高宮正行

発行管理を、セキュリティ対策については、特定個人情報保護委員会という第三者機関において監視・監督が行われます。

高宮 個人事業者・団体・企業は所属の本人と家族のマイナンバーも収集管理しなければならないがセキュリティ対策は。

総務課長 国税局や法人会・商工会・税理士会等を通じ制度の周知と情報管理の徹底等の指導がなされています。

高宮 個人事業主の方などは、専門職を置いてセキュリティ対策はできない、マイナンバー情報が漏れないう行政として危機感を持つて対応していくべきであるが。

総務課長 情報が漏れ悪用される懸念もありますので、市政報告会等も含め、適正に管理がなされるよう広く広報・周知活動に努めます。

高宮 マイナンバーの通知が10月から始まるが、高齢者の方への周知が必要では。

総務課長 広報にこれまで6回掲載、別途チラシを配布するなど周知に努めています。市政報告会やお知らせ端末でも周知を行います。

高宮 健康保険・介護保険・年金等に番号があるが将来マイナンバーに置き換わるのか。

総務課長 それぞれの番号は現状のままであり、マイナンバーに置き換わることはありません。マイナンバーはどこで管理し、セキュリティーシステムは。

高宮 総務課長 内閣府の地方公共団体情報システム機構において、番号の

構造物の補修管理に予算増額を



河崎徳雄

ベンチ等が壊れ展望を阻害している。又、荻岳では案内配置版が間違っているが。

観光課長 腐食がすすんでいます。危険防止でも適正に管理改修します。

河崎 遺跡史跡案内板、標柱等の管理不足で、老朽化が進み崩壊し文字も消えているが管理は。

園田教育部長 現地を確認し看板整備を進めます。

河崎 道路維持費で約640万、整備を進めます。

河崎 展望所周辺維持費で30数万円、景観整備予算0円、文化財維持費10万円であまりにも少ない、安心、安全の予算措置が必要ではないか。

宮崎財政課長 緊急的な部分は随時必要に応じて対応しています。

河崎 選定委員会でたやすく専門家たちが審査した結果、市長に答申して、市長は認定したが、選定に認識の甘さがあつたのではないか。

佐伯まちづくり課長 選定委員会の審査選定による、民間活用検討委員会の答申に基づいた決定であり、

何ら問題はないものと考えております。

河崎 阿蘇観光資源は火口、草原、展望景観で訪れた人は大きな感銘を受けている。大観峰、やまなみ道路等々で雑木や杉林が景観を阻害している。伐採、間伐が必要ではないか。県等の管理者の土地が点在します。管理者と協議を行いたいと思います。

市原観光課長 沿線は私有地、国、県等々素晴らしい景観であるが、柵、

いじの村について

シカ被害対策について



岩下礼治

全体の問題として協議していると聞いております。

喫煙場所の設置について

岩下 全国の統計では喫煙者は年々減少しているものの男性では30%、女性は10%である。推計すると市役所女性職員も数名はいると思われるが喫煙室では見かけない。男性と一緒では抵抗感があると思われるので、別途、女性用の喫煙室を設置すべきと思うが市の見解を伺いたい。

岩下 波野の東部地域ではシカによる大豆とソバの食害が多くなつて来た。有害鳥獣捕獲は実施しているが狩猟者は荻町まで追跡できない現状である。追跡できるよう県と県の間で調整できないのか。市の考えを伺いたい。

本山農政課長

阿蘇市では、本市の捕獲協議会のメンバーに対して許可を出しています。仮に荻町の捕獲隊に入つて登録されれば、それなりの乗り入れはできると思いますが、現状では登録も出来ず難しいと思われます。

岩下 権限が委譲されているのであれば阿蘇市と竹田市で調整できなかつ。行政機関として機会あるごとに少しでも前に進むように頑張って頂きたい。

農政課長

今まで阿蘇市と竹田市との協議は行つておりません。やはり県全体で考えるべきであり阿蘇地域振興局は県に投げかけ、県は九州

公民館分館活動について



大倉幸也

営業の再開は出来るのか。

佐伯まちづくり課長 資金の確保につきましては、10月ぐらいには目途が立つと報告を受けております。

大倉 休業により修学旅行、観光客等、近隣の観光施設への影響は。

まちづくり課長 観光統計によりますと、修学旅行については増加しております。近隣の観光施設につきましても影響は少なかつたものと

宮崎財政課長 男女区別の分野をどこまでするか、用途に応じて考慮しなければならないが、喫煙室は男女兼用で問題はないと思っています。

岩下 学校では敷地内全面禁煙となっているが、ある学校では体育館の裏に吸い殻の缶が置いてあつた。福岡市内の学校では校門近くの路上で喫煙する先生の姿が目撃され議会でも質問され賛否両論だつたとのことです。先生方もストレス社会の一員であり喫煙所を設置したらどうか。

園田教育部長

平成21年5月の熊本禁煙フォーラムの報告を受けて、6月の教育委員会で協議し、7月から敷地内の禁煙、禁酒に取り組んでいます。先生方のモラルを信頼しています。

大倉

資金の調達が遅れているが、

いこいの村堂業再開は



休業中のいこいの村

大倉 合併10年になるが、12分館の内7分館が青空公民館として活動中である。年間を通しての講座、会議等の開催において不便な活動を行つており、今後公民館建設の予定は。

日田教育課長

公立の公民館はありません。現在、統合小学校の工事と耐震化工事に取り組んでいます。今後、社会教育施設も計画的な整備が必要と考えております。校区公民館もその中で取り組んでいきたいと思っております。

大倉 統合により廃校となつた学校を公民館として利用しては。

教育課長

現在役犬原小学校1階を会議室利用で取り組んでいるところです。今後廃校になる学校も含めて跡地利用検討委員会の中で取り組んでいきたいと思っています。

まちづくり課長 一日も早い再開に向けて、状況等を慎重に見守つて参りたいと思っています。

九州北部豪雨災害の復興と九電ダムについて



五嶋 義行

高木総務課長

満水位（貯水可能水位標高）462mの変更はあります

せんが、豪雨災害以降、増水が予想される場合は目標水位が従来の461・0mから0・4m引き下げられ、460・6mで運用されています。

五嶋 今回の大雨では午前2時には458・8mまで下げられていた。3年前は、国交省のダム運用規定通りで問題なしでしたが、今回なぜ変わったか。

阿部建設課長 小倉遊水池についても、九割の用地契約が済んで平成28年度に工事完了予定。手野遊水池については、九割の用地契約が済んで平成29年度の工事完了予定です。

五嶋 内牧の河道拡幅は、内牧遊水池改修工事は、現在工事着手、完了も含めて進捗率が六割となつており、平成29年度までの完了予定です。

建設課長 内牧の河道改修工事は、低下の操作がなされるようになりました。市でも水位の状況を確認しており、必要に応じ電話を入れるようにしています。

五嶋 九電が災害後に行つた河道拡幅等の改善内容についての住民説明会を開いてもらうことはできないか。

建設課長 黒川及び支川の河川掘削については、平成25年度に全部完了しております。

五嶋 河川掘削については、内牧千丁線の進捗状況について、6月議会の諸般の報告にもありました。内牧千丁線についても、内牧が孤立する状況になつたため、避難道路として内牧中央線と阿蘇市幹線道路を結ぶ路線を、社会資本整備交付金を活用し延長1,600m、総事業費約10億円で計画しております。昨年度に事業説明会を開催し、現在橋梁等の設計及び用地測量を実施しているところです。年度内に現地での境界立ち合い等を実施する予定となつており、来年度からは用地買収に着手する計画です。

五嶋 本年7月1日の大雨、雨量は3年前の3分の1程度なのに下流域の増水が早かつた。しかし3年前と比べて、今回の水門開放のタイミングと放水量が格段に違っていた、ダム運用規定が変わったのか。



九州電力のダム

災害時の避難道路を兼ねる内牧千丁線について



田中 弘子

阿南教育長

大阪の死体遺棄事件は大変ショックでした。事件に巻き込まれる前に誰かが声をかけ、家庭に連絡するなりして事件を防ぐことができなかつたのかと思いました。

阿蘇市の対応という事ですが学校の方は、夜間外出をするときは必ず保護者同伴で指導しており、夏休み前の総会においてお願いしたところです。又、部活動においても冬季は5時30分まで、遅くなるときは家人に迎えにきていただくことで事故に巻き込まれないように指導しています。

田中 災害時の避難道路を兼ねる内牧千丁線について、6月議会の諸般の報告にもありました。内牧千丁線についても、内牧が孤立する状況になつたましても、平成24年の災害で角萬前交差点と三久保交差点が水没したことで内牧が孤立する状況になつたたが今後の状況は。

阿部建設課長

内牧千丁線についても、内牧中央線と阿蘇市幹線道路を結ぶ路線を、社会資本整備交付金を活用し延長1,600m、総事業費約10億円で計画しております。

田中 教育長

地域ボランティア等の見回り隊は存在しているのか。

田中 大阪府寝屋川市中学1年の男女死体遺棄事件があつたが、阿蘇市の取組は。

大阪寝屋川事件について

田中 大阪府寝屋川市中学1年の男女死体遺棄事件があつたが、阿蘇市の取組は。



交通指導の様子

いいます。

田中 地域ボランティアを市民の方に公募し、全校区で毎年100人程度協力いただいている、今年は108人の方々に早朝又は登下校時の1時間程度見回り活動に取り組んでいただいています。